



Buscan reaseguradoras oportunidad de crecimiento en países emergentes

Las condiciones operativas difíciles están obligando a las reaseguradoras a dirigir su atención más allá de sus mercados tradicionales.

Las reaseguradoras internacionales están dirigiéndose a las economías emergentes y menos desarrolladas en busca de oportunidades de crecimiento a través de nuevos productos en nuevas regiones, afirmó Standard & Poor's (S&P).

La calificadora internacional señaló que las condiciones operativas difíciles están obligando a las reaseguradoras a dirigir su atención más allá de sus mercados tradicionales.

Esto con el fin de mantener relevancia en el mercado y aumentar su rentabilidad, señala S&P en un reporte.

Apuntó que las reaseguradoras internacionales afrontan diversos desafíos en sus mercados tradicionales, lo que las obliga a buscar oportunidades de crecimiento.

Estas, agregó, han volteando su mirada a las economías emergentes y menos desarrolladas, las cuales tienen pronósticos de mayor crecimiento económico, con lo cual ofrecen a las reaseguradoras nuevas fuentes de ingresos y oportunidades para diversificar sus carteras de riesgo, y mejorar sus posiciones competitivas.

"Consideramos que los nuevos mecanismos de transferencia de riesgo que las reaseguradoras han creado para los mercados desarrollados podrían ayudar a expandir su negocio en los mercados emergentes y cubrir en cierto grado la brecha entre demanda y oferta de seguros que existe en tales países", dijo el analista crediticio de S&P, Víctor Cárdenas.

También crean oportunidades para nuevos esquemas de riesgo que podrían generar un crecimiento de la industria a futuro, mencionó la evaluadora internacional de riesgo crediticio.

"En nuestra opinión, la demanda de esquemas innovadores de reaseguro de transferencia de riesgos en los mercados emergentes podría incrementarse a 10 mil millones de dólares hacia 2023, desde 2 mil 800 millones de dólares en 2013", dijo Cárdenas.

En su reporte, S&P señaló que existe un abismo entre la demanda de seguros en estas economías y la oferta de estos, a través de los mercados locales e internacionales, este último vía reaseguro.

Esto proporciona a su vez a las reaseguradoras regionales y mundiales oportunidades para compensar la desaceleración del crecimiento en los mercados desarrollados, dada su madurez como mercado, a través de ofrecer productos innovadores y reforzar la relevancia de la industria reaseguradora en los mercados emergentes, anotó.

Destacó que los productos y esquemas resultantes proporcionan soluciones de riesgo accesibles para los consumidores no atendidos, en especial en los mercados de seguros con baja penetración, y así crear incentivos para que las reaseguradoras globales aprovechen el alto crecimiento económico proyectado para las economías menos desarrolladas y emergentes.

"Para las reaseguradoras internacionales, el atractivo de las economías emergentes y menos desarrolladas no sólo radica en la fuente adicional de ingresos que podrían proporcionar, sino también en las oportunidades que ofrecen para diversificar su cartera de riesgos -incluso a través de pequeñas piezas de riesgo adicionales en sus carteras de negocio- y mejorar sus posiciones competitivas", agregó Cárdenas.

"Para las reaseguradoras que tienen altas concentraciones de riesgo en su cartera de negocio en algunas regiones (incluso con exceso de capital en su balance), esto implica una limitante en su capacidad de suscripción.

"Asimismo una cartera más diversificada podría dar lugar a más espacio para suscribir riesgos adicionales, incluso en los mercados ya concentrados", mencionó el especialista de S&P.

La calificadora apuntó que a medida que más reaseguradoras profundizan en esta última frontera de la industria de reaseguros, espera ver más transacciones que refuercen los perfiles de negocio de las reaseguradoras y mantengan o posiblemente mejoren sus posiciones competitivas.

Estas oportunidades podrían a su vez atraer a varios participantes nuevos en la industria, a medida que las reaseguradoras internacionales crean camino para las más pequeñas en este segmento, incluso entre aquellas con calificaciones de grado especulativo, resaltó.